

えがおいっぱい

なかよし会

4/26（木）に、えがおいっぱいなかよし会を開きました。4月に入学した1年生を迎える会です。



はじめの言葉です。

立ち姿もお兄さんお姉さんらしく

きりっとしています。

対面式でも歌った「やあ」で迎えた後は、「おどるぽんぽこりん」を踊りました。

最後の決めポーズ！

1年生も2年生も決まっています！



そうじのやり方やあさがおの成長について、1年生に伝えました。

写真は中藤小学校で行っている「列車ぶき」の様子です。

「そうじ名人になれますね。」という呼びかけに、「はい！」と元気よく返事する1年生の姿を見て、とても嬉しそうにしていました。



「じゃんけん列車」では、ペアの1年生とじゃんけんをしたあと、いろいろなペアの子とじゃんけんをしていきました。どんどん連なっていく列車に、大盛り上がりでした。



あさがおのたねのまき方を紹介したり、あさがおクイズをしたりした後は、去年とれたたねを1年生にプレゼントしました。「はい、どうぞ。」や「大きな花を咲かせてね。」と一言添えてプレゼントを渡している姿がたくさん見られました。



終わりの言葉では、たくさんの1年生が手を挙げ、感想発表をしました。その姿に2年生もとても満足そうでした。

計画のときから「1年生にこんなことを教えてあげたい!」「仲よくなりたい!」とはりきっていた2年生でしたが、本番でも立派な姿をたくさん見せてくれました。

ダンスのとき「しゃがむんだよ。」と優しく教える姿、発表で場所から離れるときは「待っててね。」と声をかける姿、そうきんしぼりのとき一緒にしぼる姿、優しいお兄さんお姉さんに成長していることを感じました。

これからの学校生活でもこの経験を生かして、1年生と仲よく、いろいろなことを教えてあげてほしいと思います。